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Solicita ação conjunta em gestões e na
viabilização de recursos, visando à
reestruturação, em base de concreto,
das galerias de águas pluviais
localizadas no Bairro Lagoa, no
Município de Itaporã.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO CARAVINA, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores
representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal,
solicitando ação conjunta em gestões e na viabilização de recursos, visando à
reestruturação, em base de concreto, das galerias de águas pluviais localizadas no
Bairro Lagoa, no Município de Itaporã.

Plenário Deputado Júlio Maia, 31 de maio de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(108/2023)

JUSTIFICATIVA

A realização das obras de reestruturação de galerias de escoamento das águas
pluviais, localizadas no Bairro Lagoa, em Itaporã, com a concretagem, oferecerá
melhor qualidade ambiental e de vida, de acordo com as premissas do
desenvolvimento sustentável, uma vez que estas instalações têm a função de recolher
e conduzir para um local determinado as águas provenientes das chuvas, sendo que a
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falta dessa estrutura no momento deixa os moradores da região do em situação
vulnerável, sujeitos à inundação de suas casas.

O Vereador Diego Campos, autor da Indicação n° 0059/2023, é quem reivindica o
nosso apoio, visando a possibilidade do atendimento à população daquela comunidade
de Itaporã.

Conforme justificativa do Nobre Edil, as referidas valas (valetas) estão localizadas
dentro da cidade, dividindo espaço com centenas de residências, e expõe sobre a
necessidade e importância da reestruturação para o correto escoamento de águas
pluviais, em base de concreto, para propiciar mais segurança, facilitar a limpeza e com
isso diminuir o crescimento do mato, ervas daninha e a proliferação de insetos,
contribuindo para a saúde pública, na melhoria da questão estética e principalmente
para acabar com o mau cheiro constante nas valas, razões que contamos com apoio
do Governo do Estado e da Bancada Federal, com gestões conjuntas em providências
e na disponibilização de verbas necessárias para a referida obra, a qual possibilitará
maior qualidade de vida a todas as famílias residentes no Bairro Lagoa.

 


